

Herzlichen Glückwunsch

Herr Vlado Bujadilo, Philipp-Reis-Straße 6

Am 10.04. zum 75. Geburtstag



Aus dem Rathaus

Aus dem Standesamt

Im März 2023 sind verstorben

12.03.2023	Bernardine BERLING	(86 J)
15.03.2012	Hans SCHOMBURG	(93 J)
17.03.2023	Hermann SAMEL	(80 J)
21.03.2023	Herbert PADLER	(90 J)

Jahresabschluss der Gemeinde Großkrotzenburg für das Haushaltsjahr 2014

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Großkrotzenburg hat am 14. März 2023 den vom Amt für Prüfung und Revision des Main-Kinzig-Kreises geprüften Jahresabschluss 2014 beschlossen. Die Gemeindevertretung hat gleichzeitig dem Gemeindevorstand für das Rechnungsjahr 2014 Entlastung erteilt.

Der Bericht des Amtes für Prüfung und Revision über die Prüfung des Jahresabschlusses vom 16.12.2022 endet mit folgendem Prüfungsvermerk:

„Wir haben Jahresabschluss der Gemeinde Großkrotzenburg für das Haushaltsjahr 2014 geprüft. Im Rahmen der Prüfung haben wir die Buchführung, den Jahresabschluss mit Anlagen und den Rechenschaftsbericht auf der Basis von Stichproben beurteilt.

Die Prüfung haben wir so geplant und durchgeführt, dass Unrichtigkeiten und Verstöße, die sich auf die Darstellung des durch den Jahresabschluss unter Beachtung der Grundsätze ordnungsmäßiger Buchführung und durch den Rechenschaftsbericht vermittelten Bildes der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage wesentlich auswirken, mit hinreichender Sicherheit erkannt werden.

Nach der vom Bürgermeister abgegebenen Vollständigkeitserklärung sind in der Bilanz die Vermögens- und Schuldenposten vollständig enthalten. Nach der Vollständigkeitserklärung bestanden am Bilanzstichtag keine weiteren angabepflichtigen Haftungsverhältnisse sowie sonstige finanzielle Verpflichtungen, als sie aus dem Anhang ersichtlich sind.

Unsere Prüfung hat zu keinen Einwendungen geführt.

Aufgrund der aus unserer Prüfung gewonnen Erkenntnisse entsprechen der Jahresabschluss und der Anhang den gesetzlichen Vorschriften und den ergänzenden Bestimmungen der Satzungen. Weiterhin vermittelt er unter Beachtung der Grundsätze ordnungsmäßiger Buchführung ein den tatsächlichen Verhältnissen entsprechendes Bild der Vermögens-, Ertrags- und Finanzlage der Gemeinde Großkrotzenburg. Der Rechenschaftsbericht steht im Einklang mit dem Jahresabschluss, vermittelt insgesamt ebenfalls ein zutreffendes Bild von der Vermögens-, Ertrags- und Finanzlage der Gemeinde Großkrotzenburg und stellt die Chancen und Risiken der zukünftigen Entwicklung zutreffend dar.

Die weitere Verfahrensweise ergibt sich aus den §§ 113 und 114 HGO. Nach Vorlage des Schlussberichtes und der Stellungnahme des Gemeindevorstandes kann die Gemeindevertretung über den Jahresabschluss und die Entlastung des Verwaltungsorgans entscheiden.“

Der Beschluss der Gemeindevertretung vom 14. März 2023 über den Jahresabschluss 2014 wird hiermit öffentlich bekannt gemacht. Der Jahresabschluss 2014 liegt mit dem Rechenschafts-

bericht vom 11. bis 14. April und vom 17. bis 19 April im Rathaus, Bahnhofstraße 3, Zimmer 0.02, öffentlich aus und kann dort während der Sprechzeiten eingesehen werden.

Großkrotzenburg, 06. April 2023

Der Gemeindevorstand

Theresa Neumann

Bürgermeisterin

Die Eltern mit Neugeborenen in Großkrotzenburg können sich freuen

Das Familienprojekt der Gemeinde Großkrotzenburg „Baby-Info-Box“ geht weiter

In Kooperation mit **Katharina Schwind von allerhand Erinnerungen** ist das Projekt nunmehr **ins dritte Jahr gestartet**. Seit Beginn im Jahr 2021 konnten inzwischen ca. **65 Baby-Info-Boxen gepackt** und an glückliche Eltern verteilt werden. Über ein **Willkommenschreiben der Bürgermeisterin** erhalten die Neultern die Kontaktdaten von Katharina Schwind, mit der sie proaktiv einen Termin zur Übergabe der Box vereinbaren können.

Jede Box wird liebevoll von Hand gepackt und dann den Eltern nach Hause gebracht. Gefüllt ist die Box mit vielen wertvollen und umfangreichen Informationen rund ums Baby und Elternsein, einer großen Auswahl an lokalen und auch überregionalen Angeboten sowie einigen Gutscheinen und tollen Geschenken für die Eltern. Gleichzeitig können sich kleine lokale Gewerke zielgerichtet mit Flyern, Gutscheinen, Angeboten etc. in der Box bei den Familien sichtbar machen. Dabei distanziert sich das Projekt klar von einer „Werbe-Info-Tüte“, denn alle Sponsoren sind einzeln ausgesucht und bieten echten Mehrwert für die Familien. Großartige lokale Sponsoren sind unter anderem Lesebär, Spielzeugwelten Rewe Schmatloch, Turnverein, Main Apotheke, Hey Fritzie, Schuhhaus Klassert, Fotograf Oliver Büttner, Fotografin Josefine Neubert, Frollein A, Little Peaces und viele weitere. **Jede Baby-Info-Box hat derzeit einen Wert zwischen 200-250 EUR.**

Das Konzept ist nachhaltig und das Feedback der Eltern ausnahmslos großartig. Zudem ist das Projekt als Besuchsprogramm gedacht, um gerade Erst-Eltern die Möglichkeit zu geben, mit einer persönlichen Ansprechpartnerin einige Dinge aus der Box besprechen zu können, direkt Fragen beantwortet zu erhalten und so auch eine individuelle Unterstützung zu erhalten. Das alles macht das Konzept so besonders. Wir freuen uns daher sehr, dass das schöne Projekt weiterhin umgesetzt werden kann.



v.l.: Katharina Schwind (allerhand Erinnerungen), Bürgermeisterin Theresa Neumann, Daniela Kambor (Mykidssafe)